



Regierungsratsbeschluss vom 07. September 2021

Anzug Franziska Roth-Bräm und Konsorten betreffend OeV-Verbindung nach Inzlingen

P155295

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Franziska Roth-Bräm und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat setzt sich bereits seit Langem für eine häufigere und mit besseren Anbindungen ausgestattete ÖV-Verbindung zwischen Inzlingen und Riehen ein. Aufgrund des verhältnismässig tiefen Fahrgastpotentials und der eher hohen Betriebskosten kam eine partnerschaftliche Finanzierung bisher jedoch nicht zustande. Im Rahmen der Überarbeitung des neuen Buskonzepts für Riehen, das Teil des ÖV-Programms 2022-2025 des Kantons Basel-Stadt ist, prüft der Kanton derzeit zusammen mit den beiden Gemeinden, den Transportunternehmen und dem Landkreis Lörrach weitere Optionen, um die Busverbindung nach Inzlingen zu verbessern.

